

Im Rahmenprogramm der Ausstellung „**Pflanzen verzaubern unsere Sinne**“ fand am 12. Juli der 1. Workshop zur „Gewinnung von Farben aus Naturmaterialien“ statt.

Acht engagierte Teilnehmende hatten sich mit selbst gesammelten Blüten, Blättern und Früchten sowie allerlei Werkzeug für die Farbwerkstatt vorbereitet. 3 Stunden lang wurde fleissig gemörsert, gesiebt, gekocht, gefiltert und erste Aquarell-Studien ausprobiert. Dabei wurde die Gelegenheit zum Erfahrungsaustausch eifrig genutzt. Die Leitung des Workshops lag bei Erika Mirbach und Herbert Kiewitz, die ihre eigenen, im Vorfeld des Workshops gewonnenen Farben ebenso zum Ausprobieren bereit stellten wie eine Auswahl erlesener Substanzen, die zur Intensivierung der Farben, zur Variierung der Farbtöne und zur Verbesserung der Haltbarkeit erprobt werden konnten.



Am 3. August besteht im Rahmen des „Naturpark Soonwald-Nahe-Erlebnistags“ noch einmal die Gelegenheit, mit der Gewinnung von Naturfarben zu experimentieren.